



カームビラ だより

令和7年7月1日
発行者：幌向第15町内会
会長 吉田 進
印刷・配布：総務部
第219号

1/2

【役員会のご報告】～6月8日：第2回目のご報告をいたします。

- 今回は新体制のもと、6月～8月に実施される各事業についての準備・企画の提案などを主なテーマとして話し会いを行いました。特に今回回覧でご案内しておりますが「夏休みラジオ体操」と「夏祭り」について前年の結果を踏まえ子供さんの参加を一番の目標に掲げ同時に一般会員の皆さんにも参加していただけるよう事前に情報発信を行い事業に臨むこととしました。

【町内会費一括払いご協力に感謝！！】～会計部

- 第1期目の会費集金にあたり、一括払いへご協力いただき誠にありがとうございました。前年とほぼ同じ93%の会員の皆さんにご賛同いただいたことに改めて御礼申し上げます。また班長さんにも喜んでいただけたと思います。今後も継続して御協力していただける様心よりお願ひいたします。

【「町内をきれいにする日」のご報告とお知らせ】～環境衛生部

✿ 5月・6月の報告

- 1回目5月25日が雨天順延となり、公園の花苗植えを5月28日、草集めを6月1日と15日2回実施することとなりました。
- 草刈り隊は5月19日・24日に6名、6月14日には8名が参加して行われ二つの公園について3時間ほどあれば完了することが判りました。
- それぞれの草集めについて参加協力いただいた皆様には本当に感謝申し上げます。
短いうちに刈ったためか6月1日は42名で1時間弱、15日は39名で30分ほどで終了することができました。

✿ 7月のお知らせ

- 7月13日（日）8:30～主にリリパット公園グラウンド部の除草作業を行います。また事前に公園・他の草刈りを行い状況によりその草集めが出来ればと考えています。
- 暑さ対策のうえ多くの参加者をお待ちしております。＊詳しくは回覧をご覧ください。

※草刈り隊の作業予定についてはホール事務所までお問合せ願います。



草刈り隊



ありんこ公園



リリッパット植樹枠



リリパット公園花壇



御苦労様でした



意見交換

【家族旅行のお知らせ！】～海の日 7月21日（月）に実施です。

- 今年は「余市でさくらんぼ狩り」⇒「ニッカウヰスキーで自由行動」⇒昼食「小樽なると本店」
帰りは「佐藤水産サーモンファクトリ」でのお買い物で日帰り旅行を楽しんで頂きます。
- 今回は予想を超える多数の申し込みを頂いており、当日の受付・バス乗降時など時間がかかることが予想されますので、前日までにプログラム、参加者名簿（アンケート付）をお届けしますが、
その際参加費を集金させていただけますと大変助かりますのでご協力よろしくお願いします。



【 夏休みラジオ体操のお知らせ！ 】～今年もラジオ体操の時期となりました。

- リリパット公園にて7月28日（月）～8月10日（日）の期間実施します。
- 大人には健康ポイント付与、小学生と幼児には最終日に参加賞を用意しております。
- *詳しくは回覧をご覧ください。

【 夏祭りのお知らせ 】～来たれサポーター！！

- 本年も夏祭りを下記の通り開催します。また今年も一般会員の皆さんとのサポートを頂戴し祭りを盛り上げ一緒に達成感を味わえることができたらと考えています。

< 記 >

- 日 時：8月10日（日）12：00～15：00
- 場 所：カームビラホール（全館）

※詳細とサポーター募集については回覧をご覧下さい。

- 昨年同様特に子供達に楽しんでもらえるように準備してお待ちしております。
- 今年は当日受付の集中による混乱を避けるため「前売り券」販売を考えております。

※詳細は8月に回覧等でお知らせします。

☆カームビラサロンのお知らせ

今回は集会室について他の予約が入りましたので次の通り一部変更して実施します。

- マージャン～7月26日（土）9:00～12:00 和室で実施します。
- カラオケ～7月25日（金）9:00～12:00 和室で実施します。
- 無料で麻雀、卓球、囲碁、カラオケ等を楽しみください。
- 健康ポイントの対象です。

☆リサイクル回収金のご報告

5月入金分：¥13,954、累計：¥55,286-でした。ご協力ありがとうございます。

《編集後記》

•暑い夏到来です。「家族研修旅行」「ラジオ体操」「夏祭り」と行事が続きます。昨年同様に一般会員の皆さんへの事業参加を積極的に呼びかけさせていただきます。町内会行事と云えばあまり関心・興味が無いとの声が多いかも知れませんが、自分の得意なことや、興味があることなど少しでも感じるものがあればお待ちしてます。

一緒に楽しさだったり、達成感を得られるかも・・・是非参加してみてください。

•桟花壇（植樹桟）の管理について～昨年よりご案内の通り本年から桟花壇への花苗植えを廃止し順次防草シート敷設を行うこととしています。「町内をきれいにする日」への参加人数が年々減少し、人数的に足りない上に高齢化のため長時間作業を行うことが難しいことから将来のこととも踏まえ市と相談し判断したことです。今後は二つの公園を中心とした事業となります、他の場所に関しても出来る限り目を配り町内の美化に注力する様努力して参ります。